

Badenixe kommt im Miniaturformat

KUNST Die Figur, die im Original auf dem LGS-Gelände steht, gibt es jetzt auch in klein.

Kronach – Wer kennt sie nicht, die große Badenixe auf dem Landesgartenschau-Gelände in Kronach. Kinder klettern auf ihr herum und werden dabei fotografiert. Jetzt gibt es sie auch im kleinen Format aus Porzellan, ganz in Weiß oder dezent farbig bemalt.

Der Bildhauer Peter May, der die große Figur in Stein meißelte, schuf auch das Porzellanmodell. Einige Badenixen, die in nur geringer Auflage hergestellt werden, sind nun fertig. Sie können erworben werden: in Kronach im Kronacher Kunstverein, in der Amtsgerichtsstraße im Laden von Schwe.Stern Jeske oder in der Firma Kober in Steinwiesen, wo sie

gefertigt wurden. Die Badenixe ist ein originelles Weihnachtsgeschenk für Kunstfreunde. Schon im vergangenen Jahr entstanden ist die weiße Porzellanplastik des Flößers von Heinrich Schreiber in limitierter Auflage. Sie gibt es noch in geringer Stückzahl.

Wie der Vorstand des KKV berichtet, denkt man an eine Sammler-Edition mit Porzellanplastiken mit Motiven der Sandsteinskulpturen auf dem LGS-Gelände, die bei den Sandsteintriennalen des Kronacher Kunstvereins geschaffen wurden.

Die Miniatur-Badenixe hat die gleiche Form wie ihre „große Schwester“ auf dem LGS-Gelände.

